

Pour les 80 ans, ouverture de l'itinéraire *Sur le sentier de la découverte*

Grâce aux témoignages des quatre inventeurs, cette idée est en gestation depuis 1986 dans la dynamique de leurs retrouvailles sur la colline. Dès cette époque, l'exact tracé de cet itinéraire, et les événements qui le jalonnent, ont été mis en mémoire.

En 1990, une première restitution à travers la bande dessinée *Le secret des bois de Lascaux* a permis une mise en image concrète des événements de septembre 1940. Puis, devant les changements physiques des abords de la colline, l'idée du sentier est revenue avec force avant qu'il ne disparaisse totalement. En 2010, lors du 70^e anniversaire, la pause du *Rocher des inventeurs* a fait figure de première balise du sentier. Au même endroit, en 2015, la restitution du *Camp de la découverte* préfigurait visuellement une des ses stations.

Tout est désormais prêt pour une inscription, tout en douceur, de cette boucle de 4,5 kilomètres, au départ de la rue du Barry. Tout au long du parcours, une application dédiée, et non intrusive, vous suggèrera alors de vous immerger, en sons et images, dans les pas des quatre garçons par un jour de septembre 1940.

Parcours inaugural le 12 septembre 2020.